



communiqué

N°:

No.: 144

Le 4 octobre 1985

LE SECRETAIRE D'ETAT AUX AFFAIRES EXTERIEURES PREND LA PAROLE
A LA PREMIERE REUNION DU COMITE NATIONAL DE LA COOPERATION
ECONOMIQUE AVEC LA REGION DU PACIFIQUE

Le 4 octobre à Toronto, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a pris la parole à la réunion inaugurale du Comité national de la coopération économique avec la région du Pacifique. M. Clark avait déjà annoncé son intention de créer ce Comité à l'occasion de la réunion de mars de la Conférence "Ouverture sur le Pacifique".

Ce Comité tripartite, que préside M. Eric Trigg, premier vice-président d'Alcan Limitée, est formé de représentants (voir la liste ci-jointe) du secteur privé, des milieux universitaires et du gouvernement. Dans son discours au Comité, le SEAE a exposé brièvement le mandat étendu de cet organisme qui est chargé de rattacher le Canada au processus de la coopération économique avec la région du Pacifique et de préparer la Conférence sur la coopération économique avec la région du Pacifique qui doit avoir lieu à Vancouver du 16 au 19 novembre 1986. M. Clark a fait observer que cette dernière fonction serait d'une importance considérable parce que le Comité national accueillerait les représentants d'organismes analogues de toute la région du Pacifique.

M. Clark a conclu ses observations en déclarant que la création du Comité tripartite et la Conférence de Vancouver marquaient une autre étape importante dans le renforcement des liens du Canada avec les pays de la région du Pacifique.